



**Comunicado para Medios-18**

Ciudad de México a 25 de agosto de 2023

## **Con éxito, concluye jornada gratuita de esterilización y vacunación organizada por PAOT, Alcaldía La Magdalena Contreras, AGATAN y BVA**

Este viernes se realizó la “Jornada gratuita de esterilización y vacunación antirrábica para perros y gatos” que organizaron la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT), la Alcaldía La Magdalena Contreras, la Agencia de Atención Animal (AGATAN) y la Brigada de Vigilancia Animal (BVA) de la SSC en la colonia Ampliación Lomas de San Bernabé.

En el acto protocolario estuvieron presentes las titulares de la PAOT, Mariana Boy Tamborrell, y de la BVA, Rebecca Sokol, quienes junto con el Alcalde Luis Gerardo Quijano agradecieron la entusiasta participación de los vecinos y reconocieron el compromiso que tienen hacia sus animales de compañía al acudir desde temprano a esterilizarlos o vacunarlos.

En su intervención, Procuradora Ambiental señaló que “el objetivo de estas jornadas es acercar los servicios de esterilización y vacunación que se ofrecen en la Ciudad de México a todas estas familias, en donde los perros y los gatos son considerados como un integrante más, pero por cuestiones económicas o de distancia se les dificulta llevarlos a un centro veterinario para que reciban servicios de calidad y gratuitos”.

Por su parte, el Alcalde Luis Gerardo Quijano reconoció al gobierno de la ciudad por realizar las jornadas de esterilización y vacunación de manera conjunta por el bienestar animal y la protección de nuestros seres de compañía que ya son un integrante más de nuestras familias.

Cabe señalar que ésta es la tercera ocasión en la que la PAOT se coordina con otras autoridades para brindar cirugías gratuitas para perros y gatos con la finalidad de disminuir la sobrepoblación de animales. Asimismo, se trata de la octava jornada en la que se aplica la vacuna antirrábica, con lo que no solo se protege a los perros y los gatos, también se garantiza la salud de la población en general.

Cabe recordar que con el apoyo de AGATAN y BVA durante la primera jornada de esterilización que se llevó a cabo en la colonia Escandón, 53 ejemplares fueron operados. En la segunda, que tuvo lugar en la unidad habitacional Lomas de Sotelo, 28 perros y gatos fueron esterilizados; y el día de hoy, 70 animales entraron a cirugía y se aplicaron 100 vacunas.

o0o0o